
「声」への応答（5）       ２０２１・12・１ 
町会員の皆さまの声をお聞かせいただき、ありがとうございました！ 

            

       今回も、お寄せいただきました「声」に、少しずつ答えていきます。 

■ 防災行政無線が聞こえない（聞き取れない） 

  窓口である川口市危機管理部危機管理課に尋ねました。やはり場所によって聞き取りにく

い現状があるそうです。ただ、中には「うるさくてしょうがない」という声もあるそうで、いまの

音量にしているそうです。実際に災害が発生した場合や「J アラート」（全国瞬時警報システム）

で緊急情報を住民へ瞬時に伝達する場合は、音量を高めるそうです。良く聞こえなかったり、

気になる場合は「防災行政無線無料テレホンサービス」【     0800-800-4344】（通話料無料）を

ご利用くださいとのことです。 

■ 中台第二公園のトイレをふだんも使えるようにしてほしい 

窓口である公園課維持係に尋ねました。身近にある公園のトイレ（街区トイレ）は「地域で清 

掃したりトイレットペーパーの補充をする」ことがふだんの使用の条件だそうです。つまり、中

台第二公園のトイレは、こうした環境が整っていないためふだんは鍵をかけているのだそうで

す。トイレは無くてはならない大切な施設ですが防犯上の課題もあります。近くの方や、公園を

使う機会の多い方々が掃除をするなどの条件を満たせば使えるということです。行政に頼む

だけではなく、自分たちで清掃する必要がありそうです。具体的な行動が必要です。 

 なお、下戸塚町会内にあるほとんどの公園にはトイレがないので、設置をお願いしました。要

望として受け止めるが、だいぶ時間がかかるであろうとのことでした。今後のさらなる検討と

働きかけが必要です。 

■ 高い町会費の還元を 

定例会の席で、ある班長さんから町会費の還元を考えてほしいという要望がありました。ま 

た、回覧の「声」のなかにも同じような内容がありました。そこで先日、各世帯に不織布マスク

をひと箱ずつ配布いたしました。なぜ突然マスクが配布されたのか疑問に思われた方もいら

っしゃるかもしれませんが、とりあえずデルタ株と名付けられたウイルスが下火になった今もま

だまだ安心は出来そうにありません。またまた新しい変異株が南アフリカで見つかったそうで

す。引き続き、マスク、手洗い、換気、外出後のうがいを心がけてください。 

■ 祭りの際の飲食代に町会費が❓ 

ここ２年間中止になっている夏祭りについてですが、来賓接待や役員の飲食に町会費が使 

われていて問題だという「声」がありました。しかしこれは「誤解」です。祭り関係費用の内、

「景品代」（当たりくじの景品）のお金は町会費から出ていますが、その他飲食関係の費用など

はすべて「寄付」で賄われています。いわゆる飲み食いに町会費は使われておりません。 

今後とも町会活動の内容の周知に努めてまいります。      （下戸塚町会役員一同） 

回覧 


